

Presseinformation

07. Juli 2021

Großer FIBAV Impftag in Königslutter

Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben Impfangebot bis Ende Juni erhalten

KÖNIGSLUTTER. Die FIBAV Unternehmensgruppe initiierte einen FIBAV-Impftag für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Unternehmensgruppe und deren Angehörige. Mehr als 80 Personen wurden in der Unternehmenszentrale geimpft.

Testen und Impfen – Es sind diese beiden Grundpfeiler, die die Corona-Pandemie Schritt für Schritt zurückdrängen. Für die FIBAV Unternehmensgruppe ist der Impftag nun ein weiterer Meilenstein auf dem Weg zu mehr Normalität.

"Alle Kolleginnen und Kollegen, die sich impfen lassen wollten, haben mittlerweile ein Impfangebot erhalten, sei es durch private Initiative, durch die Impfzentren oder durch das Unternehmen. Wir sind sozusagen auf der Zielgeraden", unterstreicht Sven Hansmeier. "Während der gesamten Pandemie haben wir als Unternehmensgruppe schnell und konsequent gehandelt, jetzt sehen wir endlich Licht am Ende des Tunnels und damit auch neue Freiheiten in unser Unternehmen zurückkehren."

Die bisherigen konsequenten Coronaschutz-Maßnahmen der FIBAV Unternehmensgruppe verfolgten das Ziel, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter vor einer Corona-Infektion im Arbeitsumfeld zu schützen und mögliche positive Fälle schnellstmöglich zu erkennen, um weitere Ansteckungen zu vermeiden. Die Maßnahmen gelten bislang ohne Lockerungen seit März 2020. Seit Januar ergänzt ein professionelles Testregime die Schutzmaßnahmen.

Alexander Hoppe, Bürgermeister der Stadt Königslutter am Elm: "Eigenverantwortung und Eigeninitiative gehen hier Hand in Hand. Der Impftag der FIBAV ist vorbildlich, was das betriebliche Gesundheitsmanagement angeht. Ich freue mich darüber, dass das Angebot so gut angenommen wurde."



Impftag bei der FIBAV: Sven Hansmeier (li.) und Alexander Hoppe.

Über die FIBAV Unternehmensgruppe

Die FIBAV Unternehmensgruppe wurde 1991 gegründet und konzentriert sich auf die Projektierung, die Planung und den Bau von Ein- und Mehrfamilienhäusern in Massivbauweise. In dieser Zeit sind mehr als 13.500 Haus- und Wohnungsbauvorhaben realisiert worden. Mit 31 Geschäftsstellen in sechs Bundesländern steht das Unternehmen für regionale Nähe und persönlichen Kontakt. Die FIBAV Unternehmensgruppe mit Sitz in Königslutter am Elm beschäftigt mehr als 400 Mitarbeiter und befindet sich im Familienbesitz. Geschäftsführender Gesellschafter ist Sven Hansmeier. In die Unternehmensgruppe der FIBAV sind neben der Konzernorganisation vier eigenständige Unternehmen eingebunden. Mit der FIBAV Immobilien GmbH, der HS-Bau GmbH, der KHD-Königslutter Haus-Design GmbH und der Elm Bau GmbH sind alle Bau- und Dienstleistungen rund um Planung, Bau und Verwaltung von Wohnimmobilien unter einem Dach konzentriert.

FIBAV GmbH
Tanja Schneider-Diehl
Leiterin Unternehmenskommunikation
Scheppauer Weg 13a
38154 Königslutter am Elm

Telefon: +49 5353 / 9168 431 Mobil: +49 151 / 148 369 19 E-Mail: schneider-diehl@fibav.de